

Conférences du SUPEA

Dre Caroline Lepage, médecin associée, Alexandre Dumont, responsable éducatif et Paulina Requena, infirmière cheffe d'unité de soins, SUPEA, DP-CHUV, Lausanne, donneront une conférence sur le thème :

" Madame SUPEA et Monsieur DGEJ sont heureux de vous faire part de la naissance d'ERIDAN " .

L'Unité de soins psychiatriques fermée pour mineurs (USPFM), rattachée au Service universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent (SUPEA), ouvre ses portes en janvier 2021. Cette nouvelle structure pour adolescent·e·s vient répondre aux dispositions fédérales prévoyant que les autorités de jugement (pénale et civile) peuvent prononcer des mesures de placement dans un établissement fermé avec prise en charge thérapeutique.

La spécificité de l'USPFM est d'être une unité hospitalière pluridisciplinaire incluant des volets thérapeutique, éducatif et pédagogique. Son pilotage est assuré conjointement par le SUPEA et la Direction générale de l'enfance et de la jeunesse (DGEJ). La présence des deux domaines d'expertises concernés (médical et éducatif) permet d'établir une pratique commune offrant une prise en charge interdisciplinaire au plus près des besoins pédopsychiatriques et socio-éducatifs des patients accueillis.



**Mardi 19 janvier 2021
de 8 h 30 à 10 h 00
par visioconférence**

Gratuit.

**Inscription obligatoire par courriel
à l'adresse Celine.Rodriguez@chuv.ch**